

知床の窓から見えるもの

2023年4月27日

皆さん、初めまして！今回ブログを担当するのは去年の10月から3階の通所リハビリセンターで働かせて頂いている理学療法士です。出身は関西ですが初めての職場は北海道になります。少しずつ羅臼町での生活にも慣れて楽しく過ごさせて頂いています。介護分野で働くのは初めてで戸惑うことばかりでしたが、これからも頑張っていくのでよろしくお願いします。

4月になりましたが私にとってはまだまだ寒い日々が続いているところです。いまだに慣れない雪かきをする時期が終わり、そろそろ桜の開花や知床横断道路も開通しそうなので楽しみにしています。知床羅臼と言えばやっぱり自然と食べ物！のイメージが強く、生活している中で食べ物に関しては堪能させてもらっていて、美味しいものが多く体重も増えてきてそろそろ運動量を増やさないと一と思っているところです。自然に関してはまだまだ行けていないところや経験できていない事も多いですがそろそろホエールウォッチングの時期みたいなので、クルージングを楽しみにしています。

羅臼での生活も残すところあと半年になり、仕事とプライベートを充実させていきたいなと思います。職員、利用者様、町民の方々これからもよろしくお願いします！

